



# *Diputados extienden permanencia de militares en las calles hasta 2029*





## Diputados aprueban, en lo general, *iniciativa sobre militarización*



RAFAEL ORTÍZ

Los integrantes de **comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados** voto a favor de la iniciativa priista de mantener a **Fuerzas Armadas** en las calles que ya no será hasta 2028, sino hasta 2029, derivado de una reserva emitida también por la **bancada del PRI**.

La **Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados** aprobó en lo general la **iniciativa del Partido Revolucionario Institucional (PRI)** que permite a las **Fuerzas Armadas** seguir en labores de **seguridad pública hasta el año 2029**.

Dicha iniciativa fue avalada con **28 votos a favor de Morena, PT, PVEM y PRI, 11** en contra por parte del **PAN, PRD y Movimiento Ciudadano**, y cero abstenciones.

Tras el aval en lo general, ahora pasarán a la parte de las reservas, donde se discutirá la nueva propuesta del **PRI** para que la ampliación del periodo de las **Fuerzas Armadas** en tareas de seguridad sea hasta el año **2029**.

En el inicio del debate de la propuesta que **rompió la coalición legislativa en San Lázaro**, la diputada **Cristina Ruiz** anunció que su **bancada fortalecería aún más la iniciativa de su compañera Yolanda de la Torre incrementando el plazo original que concluía en 2024 hasta 2029**.

La reserva priista plantea adicionalmente que se cree una comisión bicameral para que cada seis meses diputados y senadores revisen los avances de la **Guardia Nacional (GN)** en un eventual proceso hacia el fortalecimiento de su mando civil.

Esta iniciativa fue presentada hace unos días por la priista **Yolanda de la Torre Valdez**, la cual provocó la ruptura temporal de la coalición **Va por México**, integrada por **PRI, PAN y PRD**.

Dentro de los argumentos, los diputados del tricolor aseguran que es necesario extender la presencia del **Ejército** en tareas de seguridad pública debido a la violencia por la que atraviesa el país. Sin embargo, activistas y otros políticos se oponen a esta medida.



Ampliación del periodo de las **Fuerzas Armadas** en tareas de seguridad sea hasta 2029